Protokoll:

Die Mitglieder des Jugendhilfeausschusses unterstrichen die gute Arbeit der Mitarbeiter des Amtes für Jugend, Familie, Senioren und Soziales und deren Engagement für die Erstellung des Berichtes zur wirtschaftlichen und sozialen Lage in Koblenz.

In der Diskussion stellte sich die Obdachlosenproblematik als Schwerpunkt heraus.

Der Prozentsatz der Obdachlosen unter 25 Jahren sei immens gestiegen und deshalb müsse die Problematik auch Thema des Jugendhilfeausschusses sein.

Frau Bürgermeisterin Hammes- Rosenstein regte an dieses komplexe Thema vertiefend im Sozialausschuss und Jugendhilfeausschuss zu thematisieren.